# 平成27年度事業報告

社会福祉法人あおい会

# 法人本部

経営コンサルタントと平成23年8月より契約を継続していましたが、昨年7月で契約終了となりました。それ以降については従来の内容で管理者会議は継続しています。

平成27年度は社会福祉法の改正ということで、平成28年3月31日に「社会福祉法等の一部を改正する法律案」が衆議院本会議にて可決・成立しました。 法改正による社会福祉法人制度見直しは、経営の透明性、経営組織のガバナンス強化、財務規律の整備等を主な柱としています。

あおい会におきましては、経営の透明性ということでは、ホームページで経 理関係、役員名簿、事業計画、事業報告等すでに公開しており今後更に公開す るものが増えていくと思います。

### (1) 社会福祉法人40周年記念式典

平成27年11月14日(土)ホテルアバロームで仁坂知事はじめ、神出海南市長の出席をいただき180名の出席で盛会裏のうちに終了できました。利用者、理事、評議員、保護者、職員、皆様のご協力の賜物と感謝申し上げます。

式典の報告も兼ねた冊子につきましても、6月には完成の運びとなっています。

#### (2) あおい学園の建替え

東南海地震に備え早くから建替え計画をお願いしていましたが、なかなか思うように進まず10年ほど経過してしまいましたが、27年度補正予算で国庫補助が決定しました。お陰さまであおい学園の建て替えが決まり、あおい学園完成まで旧あさも園で療育をするため、現在改修工事が始まっています。

完成は29年1月の後半予定です。

#### (3) 介護事業の推進

利用者の方の高齢化、特に太陽の丘においては最高齢が80歳を超えており4~5年前より特別養護老人ホーム建設計画をしていましたが、海南市と何度か福祉計画に反映してもらえないか交渉を続けてまいりましたが、海南市としても負担が大きくなるため無理であると回答がありました。

法人としては今後介護事業の見直しが避けられない状況となっています。しかし、知的障害者の介護についてはどうしても特別養護老人ホームは不可欠かと考えています。今後も特養を視野に介護事業のほうを計画していきたいと思います

## (4) 顧客満足度調査の実施

平成27年度もアンケートを実施しておりますが、今回は簡単なアンケートでということで、すでに回答をいただいていますが整理ができていません。

- (5) 職員の評価シート作成、提案制度を積極的に進める 提案制度は従来の方式で実施していますが、評価シートについては職員 にとってもっと励みとなるような内容であればと考えています。 中味については管理者会議の中で討議していく予定です。
- (5) ガバナンス・コンプライアンスの強化 いままでも強化に努めてきましたが、社会福祉法人制度見直しでより 一層の強化に努めていきます。